

ABSTRAK

Penyalahgunaan Narkotika dan peredaran gelapnya dengan sasaran generasi muda telah menjangkauberbagai penjurud daerah dan merata diseluruh strata sosial masyarakat mulai dari strata sosial rendah sampai strata sosial atas atau elit sekelas parabirokrat dan kalangan artis. Permasalahan yang akan dibahas adalah prosedur, hambatan-hambatan, dan upaya dalam mengatasi hambatan-hambatan Badan Narkotika Nasional Provinsi Jawa Tengah dalam menanggulangi dan memberantas tindak pidana narkotika.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menggunakan Metode pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis sosiologis. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan mengumpulkan data primer dan data sekunder. Metode analisis data dalam penulisan skripsi ini menggunakan data kualitatif.

Kesimpulan yang dapat diambil adalah Proses pelaksanaan penyidikan tindak pidana Narkotika di Polresta Semarang adalah di mulai dengan penyelidikan lalu di lanjutkan ke proses penyidikan, penyidik Satuan Resnarkoba Polresta Semarang selalumemilih pasal hukum tertinggi untuk tersangka agar para pelaku jeradengandiberikannyahukuman yang tinggitersebut, dan Tindakan penyidik di awal dengan melakukan pemanggilan saksi, penangkapan, penahanan, penggeledahan, penyitaan barang bukti, meminta keterangan saksi, dan tersangka, serta pengumpulan barang bukti. Saran yang dapat diberikan oleh penulis adalah Perlu yapeningkatan sarana dan prasarana, khususnya masalah teknologi dan informasi karena kejahatan narkotika merupakan kejahatan transnasional yang banyak menggunakan modus operandi yang semakin canggih, Perlu yapeningkatan anggaran dari pusat untuk memperlancar dan mempercepat proses penyidikan tindak pidana narkotika karena kasus penyalahgunaan Narkotika mengalami peningkatan dari waktu ke waktu, dan Perlu yapartisipasi dan kesadaran masyarakat untuk ikut aktif dalam penegakan hukum dan ikut melaporkan kepada aparat penegak hukum apabila ada suatu tindak pidana penyalahgunaan narkotika, serta ikut aktif mensosialisasikan bahaya narkotika agar lingkungan tetap aman dan kondusif.

Kata kunci: Narkotika, Penyidikan Tindak Pidana Narkotika Di Polresta Semarang.